

Eine deutsche Brunnenbauer-Familie

DIETER QUAST

Stichworte: Bohrbrunnen, Brunnenbau, Firmenchronik, Grundwassergewinnung und –förderung, Schachtbrunnen, Tiefbrunnenpumpen,

Zusammenfassung

Aus der beruflichen Tradition der „Kunst- und Röhrmeister“ und „Wasserkunstmeister“ der Familie Anger entwickelte sich in Magdeburg das Brunnenbaugewerbe. Der ununterbrochene Bestand der Brunnenbauerfamilie von 1797 bis 1995 in Magdeburg, Nordhausen und Hessisch Lichtenau wird als Firmenchronik nachgewiesen. Einbezogen ist die von 1952 bis 1990 in Nordhausen parallel dazu existierende volkseigene Betriebsform.